



TOUTES LES VOIX JUIVES POUR SAUVER LA REPUBLIQUE !

Le 21 avril 2002, nous étions abasourdis en découvrant la qualification de Jean-Marie Le Pen au second tour de l'élection présidentielle. Le 23 avril 2017, nous avons été soulagés d'apprendre que sa fille, Marine Le Pen, était devancée par l'un des candidats républicains, Emmanuel Macron et le sursaut démocratique peine à se manifester ! Réveillons-nous !

Voter blanc ou s'abstenir c'est affaiblir les fondements de la République ou pire prendre le risque de paver la route au Front National ! Aucune voix ne doit manquer pour infliger une défaite cinglante à ceux pour qui la haine et le rejet tiennent lieu de programme.

Quant aux électeurs qui, au sein de notre communauté, envisagent le vote FN ne nous voilons pas la face, ils existent ! – il faut s'adresser à eux.

1) Comment sortir du seder de Pessah où nous avons rappelé le respect dû à l'étranger car nous avons été étrangers en Egypte puis voter pour le parti de la haine et de l'exclusion ?

Et si ce principe moral, au cœur de notre tradition ne suffisait pas, continuons.

2) La sortie de l'euro, l'isolationnisme et la politique irresponsable que prévoit le programme du Front national précipiteront notre pays dans une misère sans précédent.

3) Les quelques mesures choc annoncées sur le plan sécuritaire ne compenseront pas l'amateurisme de l'entourage de Madame Le Pen en ce domaine ni la progression galopante de la radicalisation que provoquera la montée des tensions et des exclusions.

4) La nébuleuse qui gravite autour de Marine Le Pen, sa proximité avec les milieux négationnistes et antisémites proches de Soral et Dieudonné laisse entrevoir, à court terme, les alliances les plus improbables que seul l'antisémitisme a la faculté de sceller ! L'identité du nouveau président par intérim du Front National, faussaire de l'histoire qui doute de la possibilité d'utiliser du Zyklon B dans les chambres à gaz, confirme que rien n'a changé chez les Le Pen. Qu'il ait été démis en catastrophe devant la polémique qui enflait n'efface ni ses propos, ni sa présence au cœur de l'appareil frontiste depuis 40 ans.

5) La logique du bouc émissaire, qui imprègne l'idéologie du Front National, trouvera vite une nouvelle cible, quand les procédés illusoires auront montré leur vacuité. Je vous laisse deviner laquelle.

6) L'interdiction de porter la kippa et de procéder à l'abattage rituel mettront en péril la pratique du judaïsme dans notre pays.

Toutes les voix doivent se porter sur le candidat républicain Emmanuel Macron pour écraser le Front National.

Peut-être est-il la dernière chance de construire un idéal partagé entre les juifs et la France ?

Rien dans son positionnement vis-à-vis d'Israël ne le disqualifie : sa condamnation du boycott contre Israël, du vote de la résolution à l'Unesco et de toute reconnaissance unilatérale de la Palestine sont au contraire de bon augure.

Faisons le pari de l'espoir ! Il est infiniment moins risqué que la certitude du désastre qui suivra l'élection de Madame Le Pen. Nous le devons à nos enfants !

Ilana Cicurel

Directrice générale de l'Alliance israélite universelle

La version abrégée de ce texte est parue dans le numéro n° 1432 d'Actualité juive, daté du 27 avril 2017